



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela manifiesta su profundo pesar a la República Democrática Federal de Etiopía por el accidente aéreo ocurrido el jueves 30 de agosto, en el cual un helicóptero del Ministerio de Defensa cayó en la localidad de Shewa Oriental de la provincia de Oromía.

Expresamos nuestro dolor por el fallecimiento de las 18 personas que se encontraban a bordo, 15 de ellos funcionarios de las Fuerzas Armadas y 3 civiles, quienes se encontraban en el cumplimiento de su deber.

Extendemos nuestro abrazo de condolencias, aliento y solidaridad a toda la Fuerza Armada, familiares y Pueblo etíope por este lamentable accidente.

Caracas, 30 de agosto de 2018